



## ～ 学校全体の生活を共に楽しく豊かにするために ～

11月も残りわずかとなりました。後期前半も充実の時期を迎えています。前期はなかなか動き出すことができなかった児童会活動も活発化し、人権委員会による「身のまわりのおかしなことアンケート」実施、環境・ボランティア委員会の「赤い羽根共同募金活動」、図書委員会による「読書週間」の取組、体育委員会からは「ランランタイム」の提案もありました。また、代表委員会では、みんなが心から安心して過ごせる武蔵ヶ丘小学校にするために、「武蔵ヶ丘小人権宣言」を作ろうと話合いも行われています。これからも自分たちの学校をよりよくしようと子どもたちの思いを大切にされた学校経営を行っていきます。



### 熊日科学ジュニア賞受賞！



6年生の城心望さんが、熊本県科学展に応募した「ジグモのなぞ？大発見！！」が見事、熊日科学ジュニア賞を受賞しました。ジグモの生態を継続的に細かく研究した見ごたえのある作品です。理科室に展示していますので、機会あればぜひご覧ください。毎年、熊本県科学展と発明工夫展には多くの作品が応募されます。来年も武蔵ヶ丘小の子どもたちがたくさん応募することを期待しています。

### 人権学習の授業を公開しました！



11月6日に本校で菊陽町就学前・学校人権教育部会第2回全員研修会が実施され、2、4、6年生の人権学習の授業を公開しました。例年であれば菊陽町のたくさんの先生方が参観されますが、今年度は少数での研修会となりました。これからも、差別のない社会を作るための学習活動を子どもたちとともに創り上げていきます。



### 図書券の寄贈

11月17日に熊本県教育会館様より図書券3万円分の寄贈がありました。ありがとうございました。子どもたちにたくさんの本と出会わせていきます。

### 花いっぱい運動



11月4日の夕方、PTA環境委員会の皆さんによる花の苗植えが行われました。正門横や玄関前の花壇、また多くのプランターに苗を植えていただきました。ありがとうございました。11月26日には菊陽町からもたくさんの苗をいただきます。各学級では、学級園を耕し準備をしました。春には美しい花が咲き誇ることを楽しみに大切に育てていきます。



### 学校応援団

5年生の家庭科の時間、地域の方々がミシンボランティアとして子どもたちのエプロンづくりのお手伝いをしてくださっています。よろしくお願いします。

学校ホームページ閲覧件数が10万件を突破しました！

今後も随時更新していきます。どうぞご覧ください。 <https://es.higo.ed.jp/musasige/>

